

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 28.06.2023

Beginn der Sitzung: 19:13

Sitzungsleitung: Robin Kürbis

Ende der Sitzung: 21:15

Protokoll: Julius Kley

Beschlüsse: von 40/23 bis 42/23

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Julius Kley, Robin Kürbis

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Katharina Bigalk, Katharina Graf, Erik Harms, Felix Kolodziej, Pia Kemnitz, Fabian Balkon (19:50), Hilmar Leyhaus, Max Käbisch, Kilian Knoppe (19:50), Karl Klix Max Weitzl

Gäste:

Johannes Frank, Karl Maruhn, Friedrich König

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Projektförderung	3
TOP 4: Aus der Hochschule	3
4.1 FakRa	3
4.2 TreffFa	3
TOP 5: Aus dem Fachschaftsrat	4
5.1 Leitlinie Projektfinanzierung	4
5.2 Ressort E-Woche	4
5.3 Konstituierende Sitzung	4
5.4 Werbung auf Instagram	4
5.5 Becher	4
5.6 FSQB	4
TOP 6: Berichte	5
6.1 Weiterbildung und Exkursionen	5
TOP 7: Veranstaltungen	5
7.1 GET-Together	5
7.2 FEIT-Night	5
TOP 8: Ankündigungen	5
TOP 9: Sonstiges	5
9.1 Case-Study (KOMET)	5
9.2 Löt-Projekt	5
TOP 10: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden keine Änderung zur vorliegenden Tagesordnung vorgeschlagen.

Beschluss 40/23

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden folgende Änderungen beantragt:
 - FEIT-Night Finanzplan ist nicht mehr aktuell
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 41/23

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 14.06.2023 wird unter vorbehalt der Änderungen —.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Projektförderung

TOP 4: Aus der Hochschule

4.1 FakRa

- nichts Relevantes für uns
- Einladung für FEIT-Night

4.2 TreffFa

- Kathi sucht nach neuen TreffFa-Interessenten
- ab nächstes Semester: Fester Termin und fester Raum soll organisiert werden
- Diskussion über geteilte Serviceabonnements (Canva, o.A.)
- FIN hat eine Unternehmensblacklist für Schneeballunternehmen
- Preis der Studierendenschaft (2000€): Gruppe aus 3 FaRa u. 2 StuRa Mitgliedern
- mehrere Gewinner möglich

- Matrix Nutzung hat bis jetzt in unserem FaRa keinen Anklang gefunden
- Abwarten, bis der StuRa einen Server aufsetzt

TOP 5: Aus dem Fachschaftrrat

5.1 Leitlinie Projektfinanzierung

- Antrag muss 2 Wochen vor der Sitzung eingehen
- Nächste Sitzung: Konkrete Ausgabentabelle der letzten Semester

5.2 Ressort E-Woche

- WhatsApp Gruppe wird gegründet
- Vertagt auf konstituierende Sitzung

5.3 Konstituierende Sitzung

- Nächste Sitzung ist die konstituierende Sitzung
- Wahl von Sprecher*In für Finanzen und Internes (beide Required)
- Beschluss von GO
- Wahl von restlichen Ressorts

5.4 Werbung auf Instagram

- Es gibt eine Anfrage von einem Unternehmen Werbung für Studi-Jobs auf Insta zu posten
- Negatives Feedback im FaRa, da sonst Insta so voll mit Werbung ist
- E-Learning Verteiler und Discord für Studi-Jobs

5.5 Becher

- FaRa Becher werden vorraussichtlich nicht pünktlich zur FEIT-Night ankommen
- StuRa hat 300-400 Becher
- Idee: 360 (720) Blankobecher kaufen und später in der E-Woche verwenden

Beschluss 42/23

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 350€ für 720 Blankobecher.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

5.6 FSQB

- Pia und Joachim (die Qualitätsmäuse) brauchen Unterstützung

- Max hat Lust zu helfen, solange er eingearbeitet wird

TOP 6: Berichte

6.1 Weiterbildung und Exkursionen

- Es gibt nichts zu berichten

TOP 7: Veranstaltungen

7.1 GET-Together

- 3.7. ab 17 Uhr im G05
- Werbung auf Instagram

7.2 FEIT-Night

- Paula hat eine Kiss-Cam gebaut
- Kathi G. stellt Zeitplan und Auf-/Abbauplan vor
- Werbung in GET VL am kommenden Mittwoch
- Fahrradschloss mit Schlüssel für Aufsteller
- FVST leiht sich Bierzeltgarnituren vom STIMULATE aus aus

TOP 8: Ankündigungen

TOP 9: Sonstiges

9.1 Case-Study (KOMET)

- Auf der ZWIKO wurde ein Case-Study Projekt vorgestellt
- Studis lösen für ein Unternehmen eine Aufgabe
- Networking, Verpflegung, Praktika
- Anfrage: FaRa FEIT Promoted das
- Frage: Welche Unternehmen sind dabei? -> es gibt Scam-Unternehmen
- Organisiert von einem Fachschaftler aus Regensburg
- Idee: Bescheinigung über Teilnahme (Lebenslauf o.Ä.)
- Meinungsbild: 8 Ja, 0 Nein, 5 Enthaltungen

9.2 Löt-Projekt

- Friedrich und Karl stellen Löt-Projekt vor

- Projektarbeit im Semester, bei dem kleinere Löt- und Konstruktionsprojekte umgesetzt werden können
- Richtet sich an alle Studis
- Bitte um die Unterstützung von FaRa im Bezug auf Werbung
- Projektideen: Drohne, Hydrokulturen
- zunächst kleiner Testlauf
- Zielgruppe: Erst- und Zweitsemesterstudis (und auch höhere)
- Positive und Anregende Stimmen im FaRa

TOP 10: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 12.07.2023 um 19:00 Uhr

Sitzungsleitung: Julius Kley

Protokoll: Konstantin Bredenfeld

Vorschläge zur Tagesordnung:

- Projektantrag
- Keksbeauftragter
- Kooptierung Mitglieder
- Wahl Finanzen und Internes

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
